

use

pol 7030

Leontineer, San Carlos, abr. junio 1993 / 3

Escribió la historia y formó parte de ella 1903 - 1989 cu.

Benicio Arzola Sepúlveda: una pluma que le cantó a San Carlos

"Su pluma delicada y prodigiosa trazó la historia de San Carlos, fue mediando la cuna de nuestros antepasados y en el templo rezó profunda oración familiar y en la escuela del hogar y de su musa fue haciendo florecer en el cíntero, cinco descendientes que iluminan como luceros del alba".

Don Benicio Arzola Sepúlveda fue un valioso sancarlino, escritor, poeta, historiador, notable hombre público y un respetado miembro de la comunidad durante toda su fructífera existencia.

Nació a principios de siglo, en 1903, la Escuela Superior de Hombres de su amado San Carlos le dio su primer apoyo pedagógico, para continuar sus estudios en el Liceo de Hombres de Chillán y en seguida la gran metrópoli capitalina le abrió sus puertas, a través de la Universidad de Chile, cursó allí durante dos años, estudios de Leyes.

Sin embargo el destino hizo que retornara a su querido territorio, ante la muerte de su padre, haciendo frente a los compromisos familiares y dedicándose a las actividades agrícolas.

Junto a su esposa, la educadora Elena Medina

destacados profesionales que en la actualidad desempeñan delicadas e importantes funciones del acontecer regional.

Su incessante pasión de servicio público lo llevó a integrar acciones como socio fundador del Cuerpo de Bomberos, del Club de Leones, y del Grupo Literario y Cultural "Toquihua". Se desempeñó como regidor y alcalde de San Carlos, durante su periodo, como edil, le cupo la responsabilidad de restaurar la estatua de don Benjamín Vicuña Mackenna e inaugurar la puesta en funciones del Teatro Municipal, sala que cumplió durante largo tiempo labores culturales y de

entretenimiento para el público sancarlino.

Como escritor y poeta se le recuerda por haber ganado el primer premio sobre la historia de San Carlos, en 1977. Y el concurso Canto a la Fundación de San Carlos en 1954, una verdadera poesía épica que describe brillantemente a los personajes y ambientes de los albores de estas fértils tierras de Itihue. Por estas notables dotes también fue distinguido por la Sociedad de Escritores de Nuble.

Editó un libro de poemas "Tierras pardas" y póstumamente fue publicado su libro "San Carlos, Nuble: su tierra, sus hombres, su historia".



Don Benicio Arzola Sepúlveda fue una celebridad sancarlina

Benicio Arzola Sepúlveda, una pluma que le cantó a San carlos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Benicio Arzola Sepúlveda, una pluma que le cantó a San carlos [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa